
Protokoll der
Fachschafts-Sitzung

(Gender, Soziologie, Social Science,
Interdisziplinäre Anthropologie)

vom 27.05.15

Mit sechs Mitgliedern beschlussfähig.

Tagesordnung

TOP 0: Formalia
TOP 1: Soziofilm
TOP 2: Bufata
TOP 3: Ersti-Hütte
TOP 4: Fachschaftshütte Feedback
TOP 5: Unterstützung Demo Tomas
TOP 6: AK Meinungsdruck
TOP 7: QSM
TOP 8: Trauerfeier
TOP 9: Institutsversammlung
TOP 10: STUKO
TOP 11: AK Erstis
TOP 12: Speicher für die nächste Zeit

TOP 0: Formalia
Beschlussfähigkeit hergestellt.

TOP 1: Soziofilm
Die Mondverschwörung soll angezeigt werden. Mpetit hat sich den Trailer angeschaut, wir müssten
den Film aber auf legalem Weg beschaffen. H. hat ihn. Mgrand fragt nach. 

Raum? Mediaraum oder ÜR 1. Man muss dem Sekretariat Bescheid sagen .

Termin: Donnerstag 11. Juni? um 20 Uhr

Snacks: können dann besorgt werden.

Einladung: Studentsoziologieverteiler. Wer schreibt ne Mail? Mpetit vom Fachschaftsaccount.

TOP 2: Bufata
Vom 5.06-7.06 in Augsburg. Siehe Mail Einladung. Wollen wir das von der Fachschaft unterstüt-
zen? Tendenziell eher Fahrkosten statt Teilnehmer*innengebühren. Bahn oder Bus? Bus ist teurer,
man muss wahrscheinlich Donnerstag schon anreisen. Nochmal über den Verteiler fragen, ob je-
mand Lust hat mitzufahren… Vernetzung wäre halt cool. AStA-Auto könnte auch gemietet werden,
wenn man weiß, wie viele mitkommen. An den AStA soll eine Mail geschrieben werden. 



TOP 3: Ersti-Hütte
Letzt Hütte war eigentlich ganz cool, könnte man da nicht nochmal rein? Umgebung soll anschei-
nend nicht so cool gewesen sein? 40+ Menschen müssen Platz haben. Max. 800 €. Es wird bald ein
Hütten-Storm durch den Verteiler gehen. Nächste Woche: Beschluss! Dudle wird nochmal rumge-
schickt und soll beantwortet werden – auch wenn mensch noch nicht weiß. 

TOP 4: Fachschaftshütte Feedback
Finanzen müssen noch geregelt werden. M. überweist das Geld, Betrag ist unbekannt, aber es wird
jetzt gemacht. Anzahlung und Schlüssel und nichts kaputt. Einzelbeitrag wird dann bekannt gege-
ben. Max. 30€ + individuelle Eigenbeiträge. 

BLITZLICHTRUNDE: 

angenehm, produktiver als letztes Mal, zum Teil stressig, aber insgesamt ganz entspannt. Sehr, sehr
zah (wenig Alkohol und nicht so lange Nächte). Schöner Wiesenberg zum Runterrollen. Wunderba-
re Erlebnisse! Äste kaputt hauen!!! Streckenweise schade, weil Menschen auf FSHütte ohne FSIn-
tentionen.  Bessere  Kommunikation  von  Arbeitszeiten  vielleicht?  Schade  keine  Dusche,  keine
Abendsonne, aber super Lage!!! keine Dusche ist nicht schlimm, Mit Holzfeuer kochen ist toll!
Nächste Mal Schöpfkelle mitnehmen zum Duschen. Sehr produktiv für FSHütte, Stimmung unruhig
wahrgenommen – komisches Zwischending. Essen lecker! HOLZÖFEN! Schade, dass nicht mehr
Leute in der Fachschaft :(. 

Loch 8 Problem wurde nicht gelöst + noch mehr Nachteile zu Loch 8 z.B. keine Dusche, Zeug
musste ewig geschleppt werden, Decke zu niedrig, kalter Boden.

Trotzdem Hütte besser wegen der Lage + Schwarzwaldhütten haben einfach so niedrige Decken!

Fachschaftshütte mit Sauna? Anglistik hat anscheinend eine Günstige – wird recherchiert! 

TOP 5: Unterstützung Demo Tomas
Am 2. Juni am Rathausplatz/ Bertoldsbrunnen. Aufruf vom Stura, ob als Fachschaft die Demo un-
terstützt  wird.  Gleichzeitig  mit  Stura  Sitzung,  bereits  Unterstützung  von FSPolitik  und Referat
Politische Bildung, wir stehen auf dem Aufruf dann drauf. Rede im Namen der Fachschaft? Keine
rechtliche Folgen, wir sind nicht Veranstalterin. Mail am Tag oder Tag vorher. Aufruf vom Fach-
schaftsaccount über Studentsverteiler. 

TOP 6: AK Meinungsdruck
Es wird ein Termin-dudle gemacht: Ein Treffen wird gemacht, verschiedene Ideen und dann kann
geschaut werden. Mittwochs ist blöd. Bilder werden über den Fachschaftsverteiler geschickt 

Abstimmungen:

Abstimmungen j n e Ergebnis

Reisekosten für BUFATA 6 einstimmig angenommen

Unterstützung Demo Tomas 6 einstimmig angenommen



TOP 7: QSM
Es wird bald keine QSM mehr geben, sondern vom Land wird es mehr Gelder in Grundfinanzierung
der Uni geben – das übrige Geld soll vergeben werden. Es gibt ein Gremium: Meinung ist gefragt,
wie die Gelder bzw. wie sie gaaar nicht verteilt werden sollen. Anregungen sollen gegeben werden.
Direkt ans Institut oder an die Fakultät? Was sind die Vor-und Nachteile – vielleicht Vergabe nach
einem Schlüssel- Soziologie würde schlecht wegkommen. An die Fakultät da könnte eher nach Be-
darf verteilt werden – viele Einzelanträge… aber genau wissen wir das auch nicht.

Anregungen: GO:

Bibliotheksausstattung in der Soziologie, da relativ schlecht

Solide Finanzierung von Seminaren aus dem Mittelbau soll gestärkt werden

Exkursionsfinanzierung (?)

Raumsanierung/-ausstattung 

E-Ressources, da sehr teuer, wird aber auch gerne genutzt

Tutorate

Didaktische Weiterbildungsmaßnahmen für Tutor*innen

Studienkoordination

TOP 8: Trauerfeier 
Wieso jetzt? Arbeitszeit wird als HiWi angerechnet, aber nicht bezahlt. 1 ½ h Ausschank unbezahlt
ist irgendwie doof. Wieso werden da die Studierenden gefragt, Bezahlung wäre dann schon schön.
Unmut mit Institut kommunizieren, Institutsmitglieder können das ja auch machen – was wäre denn
die Alternative? Kein Kontakt auf Augenhöhe: Nur Einladung zum Ausschank und keine für Trauer-
feier per se. Mail? Runder Tisch? Art soll kritisiert werden und nicht die Trauerfeier. Es wären 16 €
Bezahlung!  Keine Rückmeldung,  aber angesprochene HiWis können individuell  antworten.  Jour
Fixe! 

TOP 9: Institutsversammlung
auf einen unbestimmten Zeitpunkt verschoben. TOP ist unnötig. T. fragt wann die sein soll? An
Bröckling oder Degele. 

TOP 10: STUKO 
Schlechte Kunde bei Prüfungsanmeldung- nächstes Semester eine Woche später. Man könnte Prü-
fungen doch auch bei Dozierenden anmelden und die tragen Noten ein. Möglicherweise Verlage-
rung des Problems, bei nicht kulanten Dozierenden → viel zu kompliziert und möglicherweise Be-
schwerde der Dozierenden über zu viel Arbeit. Willkür und Schlamperei. Ohne zentrale Einheit we-
niger Transparenz. Boykott von blöden Dozierenden möglich. Geko ist stur. Größerer Anmeldungs-
zeitraum gewünscht. Alternative Prüfungsformen im Bekanntenkreis  sollen in Kenntnis gebracht
werden. Wie wichtig sind uns PL's zwischendurch?Es wird als gut gefunden. Zurzeit laufen auch
PL's vor Prüfungsanmeldung unter der Hand. Veranstaltungsabhängige Prüfungsan- und -abmeldun-
gen wäre cool. 



TOP 11: AK Erstis
Dudle!

TOP 12: Speicher für die nächste Zeit
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